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Informe del Comité de Desarrollo de la Red
Febrero de 2001

l. En la reunión del comité efectuada el 6 de febrero el comité de Desarrollo de la
Red y el NOC-CUDI dan por entregado y funcional el enlace Cablemás-Calren.

2. El 22 de enero de 2001 se llevó a cabo con éxito la primera sesión del NENE
(North American Educational Networking Exchanges) con la participación de
universidades mexicanas, la Universidad de Tennessi, CANARIE y REUNA. El
comité de redes esta emitiendo algunas recomendaciones para mejorar las
siguientestransmisiones. "
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n 3. El NOC-CUDI reporta una utilización del enlace internacional del 5% de entrada
y 3% de salida. La universidad con más tráfico es la UAT (1.5%) y las demás
usan entre un 0.3% y un 0.5%. .Se reportan algunos problemas de conectividad
con Calren2 y CICESE, los cuales están reportados yse están atendiendo.

4. Siguen los trabajos de los grupos de QoS, Multicast, H.323 y MPLS.

5. Se está analizando la propuesta de Cisco Systems para ingresar como Asociado
Institucional.
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